Protokoll der Präsidentenkonferenz 2019 von Zürich Cycling

Datum, Zeit: Freitag, 11. Oktober 2019, 19.01-21.22 Uhr

Ort: Altes Gemeindehaus, Niederglatt ZH Vorsitz: Albert Weber, Riedt/Neerach (Präsident)

Protokoll: Bruno Schneiter, Winterthur

Traktanden:

- 1. Appell und Begrüssung
- 2. Berichte aus dem Vorstand
- 3. Bericht Kassa / Swisslos-Beiträge
- 4. Veranstaltungen 2019/2020
- 5. Strassen-Weltmeisterschaft 2024 Zürich: Kurzorientierung
- 6. Delegiertenversammlung Zürich Cycling 21.02.2020
- 7. Kurzorientierung aus den Verbänden
- 8. Verschiedenes / Diskussion

1. Appell und Begrüssung

Anwesend sind 11 Sektionen mit 12 Vertretern, 0 Ehren- und 2 Vorstandsmitglieder.

(3 weitere Ehrenmitglieder sind Delegierte von Sektionen; 2 weitere Vorstandsmitglieder sind Delegierte von Sektionen).

Es sind diverse Entschuldigungen eingegangen. Die Appellliste befindet sich im Anhang; die Liste der Entschuldigungen ist beim Sekretariat.

Die Präsenz ist wiederum sehr klein; eventuell ist der Termin in den Herbstferien ungünstig.

Albert Weber begrüsst die Anwesenden im Namen von Zürich Cycling und dankt dem Veranstalter VMC Niederglatt (VMCN) für die Organisation.

2. Berichte aus dem Vorstand

Präsident **Albert Weber** orientiert, dass die neue Homepage noch nicht so weit ist; vor allem wegen gesundheitlicher Schwierigkeiten von Bruno Schneiter.

Der Vorstand wird in Zukunft in Poloshirts auftreten. Dies vor allem, damit er auch als solcher erkannt wird.

Strassen-WM 2024 in Zürich: eine erste Zusammenkunft mit Swiss Cycling hat stattgefunden.

Aktuar **Bruno Schneiter** gibt einen kurzen Zwischenstand in Sachen Homepage bekannt.

Er informiert, dass sich der Velo-Club Oberglatt Anfang 2019 aufgelöst hat.

Albert Weber blickt auf das Kegeln zurück, das letztmals im Schmiedhof Wiedikon stattfand. Für die Zukunft des Kegeln ist er «an der Kugel». Diverse Anlässe (BMX-Event in Winterthur, Züri-Velosprint, Quer, usw.) wurden von Albert Weber besucht.

Andreas Fuhrer (IG Radquer Mettmenstetten) orientiert, dass das kantonale Quer in Mettmenstetten im Rahmen eines «Nationalen» durchgeführt wird. Es sind ca. 250 Teilnehmer gemeldet.

Das Quer in Mettmenstetten wird bis auf weiteres als «Nationales Quer» ausgeschrieben werden.

Für den GP Rüebliland wird ein Beitrag von Fr. 500.—bezahlt (Goldgönner).

Die diversen Junioren-Rennen sollen wieder vermehrt bestritten werden.

Anlässe:

Kantonalmeisterschaft im Kunstfahren fand im März in Wetzikon statt. Laut Heinz Schläpfer wird im Radball 2019 keine Kantonal-Meisterschaft organisiert.

Weltmeisterschaften in der Schweiz:

2019 Basel Hallenradsport

2020 Dübendorf Radquer
2020 Martigny/Aigle Strasse
?? Oberried (Köniz) Pumptrack

3. Bericht Kassa/Swisslos-Beiträge

Kassier **Ueli Pfister** orientiert, dass sich die laufenden Ausgaben im Rahmen des Budgets bewegen

Sektionsbeiträge: ca. ¾ der Beiträge sind bis jetzt bezahlt.

Sport-Toto-Beiträge: Die Eingaben sind durch die zuständigen Gremien des ZKS geprüft worden. Sie werden in den nächsten Tagen an den Regierungsrat zur definitiven Beschlussfassung gehen. Diverse Richtlinien des ZKS sind angepasst worden.

4. Veranstaltungen 2019/2020

Bis heute ist auf Ebene Kantonal-Meisterschaften noch nichts konkret. Einzige Ausnahme ist die Meisterschaft im Kunstfahren (Herrliberg, Datum noch nicht bekannt).

13.10.2019: Quer in Steinmaur

Andreas Fuhrer informiert, dass 2020 der GP Osterhas wieder stattfindet.

12.06.2020: Kids-On-Track offene Rennbahn Oerlikon

Strassenrennen sind nicht mehr aktuell; vor allem wegen der kleinen Startfelder und den Auflagen für die Streckensicherung, die teilweise nur noch durch Polizeikräfte erfolgen darf).

5. Strassen-WM 2024 Zürich

Vorstandsmitglied **Helmut Hauser** orientiert über ein erstes Treffen mit Markus Pfisterer von Swiss Cycling. Von unserer Seite waren an diesem Treffen Albert Weber und Helmut Hauser anwesend.

Von den Veloverbänden aus sollte Swiss Cycling federführend sein. Wir werden uns im Rahmen unserer beschränkten Möglichkeiten einbringen. Ein finanzielles Engagement von Zürich Cycling steht nicht zur Diskussion.

Sehr vieles ist momentan noch im «Vagen» - Ziel: 2020 müssen konkrete Daten/Fakten vorliegen.

Swiss Cycling soll raschmöglichst den Austausch mit uns und den Sektionen suchen.

6. Delegiertenversammlung 2020

Freitag, 21. Februar 2020 in Niederglatt

7. Information aus den Verbänden

Swiss Cycling:

Die Präsidentenkonferenz vom 12.10.2019 ist abgesagt.

IBRMV:

Heinz Schläpfer ist auf der Suche nach einem Nachfolger als IBRMV-Präsident. Er möchte das Amt vor allem wegen seines Alters abgeben. Im Sport ist je nach Sportart eine Zusammenarbeit von sehr gut bis

8. Verschiedenes/Diskussion

Homepage:

die Aufschaltung der neuen Homepage verzögert sich aus diversen Gründen enorm.

Mittelfristig sollte jemand die Rolle des Webmasters übernehmen.

Sport-Toto-Beiträge:

Es fällt auf, dass diverse Bezieher von Sport-Toto-Beiträgen selten bis nie an der Delegiertenversammlung bzw. Präsidentenkonferenz anwesend sind.

Von Seiten des ZKS dürfen die Beiträge an solche Vereine nicht gekürzt werden.

Andreas Fuhrer fragt, ob man diese Vereine inskünftig büssen soll. Der Vorstand wird sich entsprechende Gedanken machen.

Winterthur, 31. Oktober 2019

Präsenzliste Delegiertenversammlung 11.10.2019

ZC = Zürich Cycling

Sektionen: VC Bassersdorf-Nürensd. Heinz Schläpfer (Ehrenpräsident ZC)

VC Schwalbe Brüttisellen Erich Reiser/Markus Schweyckart

VC Horgen Markus Blessing IG Radquer Mettmenst. Andreas Fuhrer

VMC Niederglatt Fritz Keller (Ehrenmitglied ZC) RMV Pfungen Bruno Schneiter (Vorstand ZC)

VMC Rafz Hugo Spühler

VC Steinmaur Albert Weber (Präsident ZC)

RV Stadt Winterthur Peter Imboden RV Zürich Harry Aemmer VC Hirslanden Zürich Irene Ziesig

Helmut Hauser (Vorstand ZC)

Ehrenmitglieder: Als Vereinsvertreter: Heinz Schläpfer und Fritz Keller

Vorstand: Ueli Pfister

Marcel Frei (entschuldigt)

Als Delegierte: Albert Weber/Helmut Hauser/Bruno Schneiter

Entschuldigungen: die Liste befindet sich auf dem Sekretariat